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广发普卡已经突破10W，对比近3年征信记录发现的

  

通过对比最近3年的征信记录发现的问题：

1、现在个人征信还未做到天天更新，还是1个月的滞后更新。

2、信用卡逾期记录确实保留五年，我的兴业信用卡有2014年一次忘还款了逾期几
天，产生的逾期记录今年才消失。

3、2016年开通花呗、2017年开通借呗、2015年开通京东白条、2018年金条都不
上征信，到现在都没有征信记录。

4、苏宁的任性付绝对上征信，而且17年还有贷后管理，懒得搭理他！绝不再用。

5、中信、邮政好像从申请信用卡后就再也没有贷后管理过，浦发、兴业、广发、
交通是定期贷后，农业是申请提额查一次！

兴业淘宝网联名IC芯片卡

网上购物给积分快捷支付网购直通车立即申请

6、对于想要高额度的信用卡各位卡友还是主养一张卡，等额度提升后集中
一天申请，趁着征信的滞后能够一次批卡多张。

7、额度提升最慢的邮政和交通真是万年不提。

8、普卡不一定封顶10W，反正我的兴业、广发普卡已经突破10W了！
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